

「誠負けど学び」 機劃

与論町立茶花小学校 校長 段原 修司 TEL 97 - 2031令和6年3月28日発行 令 和 5 年 度 3月 11号

広がる学習の成果

校長 段原 修司

校庭の花々が春の陽気を喜んでいるようです。 先週, 25名の輝かしい卒業生を送り出しました。様々な動き が押し寄せる年度末を迎えています。日頃から子供た た。子供たちが、自分の頑張りを伝える場面では、 ちを見守り続けてくださる地域の皆様、今年度もあり がとうございました。強力な協力をいただいておりま す保護者の皆様、御家族の皆様、日々おつかれさまで す。今後とも学校、保護者、地域三位一体の学校運営 に御理解, 御協力よろしくお願いします。

が最も発揮されます。1日に行いました授業参観では、 教室や体育館で子供たちが保護者に向けて成果を発表 しました。4年生以上は、海洋教教育科で探究的に進 めてきた学びの成果物であるリーフレットや製作品, プレゼンテーションソフトを効果的に生かした研究発 表などを披露しました。子供たちが与論をどのように 考えているのか、どのように学んでいるのか見ていた だけたことと思います。修了式前には、4、6年生が、 承諾くださった町内の多くの店舗等に伺い、成果物を 置かせていただきました。5年生は作製した看板をコ**|☆音楽集会で吹奏楽部が演奏を披露☆** ースタルビーチに設置させていただきました。どれ も、与論でも見られる海洋ごみの現状や島と海を大 す。早くも4年生へ島外の方からの御感想をいただい ています。多くの町内外の方々の目に触れ、与論の美 しさを守りたいという子供たちの思いを知っていただ くことは、地道な歩み、確実な一歩に感じます。

【鹿児島学習定着度調査結果の公表】

1月に県内の5年生を対象に実施された調査の結 果が公表されました。本校の結果は表のとおりです。 無答率が低く, 諦めずに解ききろうと努める負けじ の心が伺えたことは嬉しいことです。また,本調査 の目標通過率の70%を概ね達成しています。調査問 題は5年生までに学習してきた内容で構成されてお り、結果は次年度の各学年の学習において生かされ

るよう指導 方法の工夫 に努めて参 ります。

《令和5年度調査結果 本校と県》				
	国語	社会	算数	理科
本校	71.9	68. 5	76.8	70.9
県	68.5	65. 3	74.6	75.4

☆最後の授業参観・学級PTA☆

3月1日(金)に、授業参観・学級PTAを行い ました。学年最後の授業参観では子供たちが1年間 で成長した姿を保護者の皆様にご覧いただきまし 保護者の方々の応援する心の声が伝わってくるかの ように,温かくかつ真剣な眼差しを感じる事でした。 また,学級 P T A では,来年度の学級役員を検討 するなど次年度への準備もスタートしています。

保護者・地域の皆様におかれましては、令和5年 さて、学年度末である3月は、1年間の学習の成果 度も学校教育への御理解と御協力ありがとうござい ました。子供たちのために今後ともよろしくお願い 致します。





運動会やミュージックフェスタ、その他様々な学 校行事や町のイベントで活躍してきた茶花小吹奏楽 切にしていきたいという思いなどを発信するもので|部が、3月4日(月)の音楽集会で、今年度最後の 演奏を披露しました。





一人一人の担当する様々な楽器の音が上手に重な り合って、素晴らしい演奏でした。選曲も「新時代」 と,子供たちが大好きなアニメに使用された曲で, 低学年から高学年まで子供たち全員が聞き入ってい ました。6年生にとって、小学校での最後の雄姿と なりましたが、思い出に残る音楽集会になったので はと思います。

☆言語通級指導教室(ことばの教室)閉級式☆

3月11日に、言語通級指導教室(ことばの教室)の閉 級式が行われました。小学生の言語通級指導教室は, 与 論島内の学校では、茶花小学校に設置され、与論小学校 や那間小学校からも子供たちが、指導を受けに来ていま す。今年度は、13人の子供たちが、自分の課題に応じた 指導を受け、1年を通して頑張りました。閉級式に参加 した子供たちの表情はとても明るく、自信に満ちていた ように感じました。これまでの自分の学習を振り返り, 取組の積み重ねを改めて実感することができたのだと, 思いました。





☆6年生を送る会・お別れ遠足☆

6年生を送る会では、各学年6年生へ歌やダンス等の 発表をしたり、プレゼントを渡したりしました。6年生 から5年生へ校旗の引継も行われました。

お別れ遠足は、屋内多目的運動場まで上学年と下学年 でペアになり徒歩で移動し、「お弁当の日」にちなんで お家の方と一緒に作ったお弁当を食べて、元気いっぱい 遊ぶことができました。

子供たちにとって、素敵な思い出ができたと思います。





☆えひめAI散布☆

3月11日に、茶花環境保全向上支援隊の 方々が環境浄化微生物(えひめAI)を使 用し、4年生の子供たちとプール管理にご 尽力くださいました。

えひめAIは,水質向上,汚泥削減,消臭 等の向上を図り、海への負担を減らします。

清掃の時に大 きな力を発揮 しています。 大変有り難い です。



☆トートゥガナシを伝える会☆

3月18日にトートゥガナシを伝える会を 行いました。北長寿会・ペーヌハディの会 やスクールガードリーダーの遠山さんに御 来校いただき,子供たちが朝の登校指導に ついて感謝の気持ちを伝えました。来年度 も元気いっぱいな子供たちをよろしくお願 いします。

茶花小を巣立っていく6年生25人



《令和6年4月行事予定》

- 8日(月)新任式·始業式 給食開始
- 9日(火)入学式 学校開放委員会
- 10日(水) PTA常任委員会
- 11日(木)午前授業(浜下り) 身体計測
- 12日(金) PTA総会 学級PTA PTA歓迎会
- 15日(月)知能検査(2・5年)
- 16日 (火) 1年生を迎える会 内科検診 尿検査一次
- 17日(水)ことばの教室はじめの会

- 17日(水)家庭訪問(立長)
- 18日(木)全国学力·学習状況調查6年 ぐーじゃー号訪問日
- 22日(月)交通教室(1・4年) 家庭訪問(茶花2班)
- 23日(火)家庭訪問(茶花4班)茶小メディコンデー
- 24日(水)家庭訪問(茶花1班) 地震津波避難訓練
- 25日(木)体力・運動能力調査(2~6年) 家庭訪問(茶花3班)
- 26日(金)授業参観 学級PTA 専門部会
- 27日(土) PTA奉仕作業